
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1580/2014 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen betreffend Fuß- 
und Radweg zum Bezirksfriedhof West entlang der K11 (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Da sich das Liegenschaftsamt noch in den Grundstücksverhandlungen befindet, kann die Fra-
ge zum gegenwärtigen Zeitpunkt nicht endgültig beantwortet werden. 
 
Bei der Verwaltung hat der Weg aber oberste Priorität. 
 
Mainz, 19.11.2014 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


